



Elections au Conseil d'Administration d'Engie SA

VOTER **FO**, C'EST CHOISIR D'ÊTRE PLUS **FO**RTS ENSEMBLE !

DU 7 AU 10 MARS 2022

ÉLECTION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION ENGIE SA



FO, LE SEUL SYNDICAT FRANÇAIS LIBRE ET INDÉPENDANT

QUAND LE DIVIDENDE IMPOSE SA LOI !

Parmi les décisions votées par le Conseil d'administration d'Engie, celle du dividende est déterminante pour notre avenir. Aujourd'hui nous sommes à la croisée des chemins.

Pourquoi ?

Sur ces 10 dernières années :

- le montant cumulé du dividende atteint plus de **35 milliards d'euros**. Autant de ressources qui n'ont pas été allouées à nos investissements de croissance, à la recherche, à l'innovation, aux augmentations de nos salaires, à la création d'emplois.
- le taux de distribution représente **248% du Résultat Net réalisé** par Engie ! Le Groupe a ainsi distribué **2,5 fois le niveau de ses bénéfices**.

Comment pensez-vous qu'Engie l'a financé ? Eh bien la Direction ne recule devant rien : endettement, fermetures de sites, plan de performance, plans de départ volontaire, congés fin de carrière, cessions de filiales rentables et fleurons de nos métiers, assèchement de nos ressources financières internes (capitaux propres) à hauteur de 6 milliards d'euros.



Elections au Conseil d'Administration d'Engie SA

Notre Résultat Net est désormais négatif et pourtant nous continuons à verser des dividendes exorbitants et déconnectés de notre capacité distributive. Ils augmentent toujours plus, tandis que nos résultats diminuent. Faute de n'avoir pas investi ces 35 milliards de dividendes dans son avenir et la création de valeur interne, notre entreprise se retrouve condamnée à la paralysie et au démantèlement.

Et demain ?

On nous a fait les poches et cela va continuer ! Il est nécessaire, à cette étape critique du Groupe, que FO vous représente au sein du Conseil d'Administration afin de défendre, au plus haut niveau, une gestion plus égalitaire. Les salariés ne doivent pas en être la variable d'ajustement. D'ailleurs, FO n'a pas attendu ces élections pour le revendiquer puisque dès 2013, notre syndicat s'est exprimé sur le sujet :

« Au moment où le Groupe demande à ses salariés et à ses fournisseurs de se serrer la ceinture, il est inadmissible que les actionnaires ne soient pas également mis à contribution » (Les Echos – 31 janvier 2013).

FO milite pour le développement de l'actionnariat salarié chez Engie, avec un objectif ambitieux de 10% du capital social, pour doper et renforcer le rôle et le poids des salariés dans les décisions majeures.

Ensemble, pesons sur les choix stratégiques, les orientations et les investissements à venir

Ensemble, devenons acteurs de notre futur et agissons

Ensemble, défendons nos valeurs et nos idées

Avec l'élection des représentants des salariés au conseil d'administration, le salarié devient enfin « citoyen dans son entreprise » et « acteur du changement ».



Elections au Conseil d'Administration d'Engie SA

Cette élection est majeure pour demain.

Vous voulez un administrateur qui prendra ses responsabilités et défendra vos intérêts coûte que coûte : **VOTEZ FO !**

Plus Forts ensemble !

Nous prôtons :

Un dividende ajusté aux capacités distributives générées par l'activité et calculé sur le Résultat Net

L'arrêt de la vente des « pépites » du Groupe et de l'endettement pour payer ce dividende

Une stratégie efficiente et visionnaire plutôt qu'une stratégie axée sur l'optimisation du dividende

[Visitez la page dédiée de notre site ! *](#)

* Attention : Ce lien fonctionne avec le navigateur web MICROSOFT EDGE

Vos interlocuteurs FO restent à votre écoute.